ふじ書楽グループ 通信

No.3

第3回新県美展 (第67回広島県美術展)

お見事!3名入選!



グループリーダー 坪井 工鷹 先生

みなさん, こんにちは。

第3号は指導的立場にある「リーダー」の方々の 紹介です。

また,第2号でお知らせしました「広島県美術展」の成績を発表します。

漆本 由夏(うるしもと ゆか) 先生

趣味の域からスタートして30年。常に前向きな取り組みから最高位「教授」の資格取得にまで登りつめた。廿日市市阿品と南区皆実で開講しています。もう一つの顔, エアロビクスの競技者として「全国優勝」するほどの実力者でもあります。

加藤 幸代(かとう さちよ) 先生

子育てや仕事の合間に学習を積みながら20年以上が経過しました。苦学の末「師範」の資格を取得しました。努力の賜物です。現在、少人数ながら佐伯区の自宅で指導をしています。

鯉迫 友加里(こいさこ ゆかり) 先生

広島観音高校勤務時の書道部員でした。コツコツと地道に励む生徒でした。全紙という大きな紙に2000字書く作品を何十枚と練習して見事完成させました。安田女子大学で本格的に書道を学び、卒業後東区牛田で開講しています。

河内 裕美(こうち ひろみ) 先生

安西高校勤務時,入学当初運動部のマネージャーをしていた彼女,半ば強引に書道部に勧誘しましたが,2年次「書の甲子園」という全国大会で広島県初の『大賞』を受賞しました。安田女子大学を出て,安佐南区緑井にて開講しています。

坪井 雅江(つぼい まさえ) 先生

前衛書道界の第一人者である貝原司研先生がお勤めだった海田高校の書道部員でした。書道展での華々しい受賞歴があります。独身時代は保育士の傍ら近所の子供たちに、結婚後も佐伯区の自宅を中心にして指導を続けています。

※今後はそれぞれの教室を順次紹介していきます。

お問い合わせなどは http://www1.megaegg.ne.jp/~fuji-sho こちらまで

H27. 7月発行



この度は県美展に入選をすることができ、ご指導いただきました坪井先生や奥様に心からお礼申しあげます。誠にありがとうございました。今回は4回の合宿のうち3回に参加することができ、あとは自宅で練習をいたしました。現役のスポーツ選手である私は、常に体調と時間の調整が困難で、もし、合宿に2回しか参加できなかったら今回の作品はしあがらなかったのではと思っています。これからも才のない私は続けるということをポリシーに精進して参ります。今後ともよろしくお願い申しあげます。



解選。決イ無ん得 は先し。」だいく 後、とバ短て回な も御取イ時いはく 頑指りス間ま二て 張導組ででし人も っのむ初仕た目出 行陰とてげ、出だ きだがダま坪産け たと出ンし井をは い心来ボよ工終し ま謝いついかかと お。品言 まし挑を衛す年 すて戦頂でが県 。 久しきしに美 々ま出っ今展 のし品か年に



す飛へてごの 。びのい指度 るにし先展 きしがとる 活た好感こ 書者、私う けで文はれ うりが書思 にま多のい た紙のろこ いかでとれ

河内 裕美さん

舞迫 友加里さん